

Mis abuelos



Afortunadamente tengo cuatro abuelos, aunque hay es voy a hablar de mis abuelos maternos. Mi abuela el^a Cruz, a la que llamamos Cruci y mi abuelo Pablo.

Mi abuelo Pablo tiene 77 años nació el 25 de Junio en 1944 en Zaratán. Él ha vivido aquí toda la vida y me han contado que de pequeño era muy travieso y que se metía en algún que otro lío. De pequeño tenía un grupo de amigos y jugaba a los canicas, al fútbol y al hachazo. Ha trabajado en el campo desde los 17 años y a los 25 montaron una panadería en Zaratán, se llamaba la Esquisita y tenía un horno de leña, ahora donde estaba esa



panadería está el "café Cardinal" de ahí su nombre. Mi abuelo es muy activo le gusta mucho andar en bici y pasear, aunque la bici desde la pandemia no la ha vuelto a coger, y también le gusta mucho el fútbol, es del Real Valladolid y del Real Madrid, de pequeña jugaba en un equipo con sus amigos. Es muy gordo y me encantan sus mojetes, son como algodón de azúcar, le doy un montón de besos y cuando me ve me llama cariñosamente "nietita". Cuando no está mi madre, me ayuda con los deberes, si hay algo que no entiendo, sobre todo si son de mates porque siempre se le han dado muy bien las matemáticas. Otra cosa que hace mi abuelo son los puzles pero de gran tamaño los ha hecho de 5.000 piezas 3.000 piezas... cuando los hace todos nos acercamos para poder ayudarlo a poner alguna pieza aunque a mí no se me da muy bien y a veces no ponga ninguna. Mi abuela Cuci tiene 73 años y nació en 1.948 el 5 de mayo también en Zarate. De pequeña no le gustaba mucho el colegio pero cuando llegaba a casa

ayudaba a su madre en las tareas y algún día su tío que era profesor la ayudaba con los deberes.

Mi abuela jugaba con la cuerda, al globo y como no tenía hermanos solo hermanos jugaban mucho con ellos a las canicas o con el balón.

Su padre tenía vacas, gallinas, caballos, mulas, cochinos... y pasaba mucho tiempo con los animales.

Cuando era adolescente tenía un grupo de 5 amigos y salían por Valladolid, iban a bailes y paseaban por la ciudad. Mi abuela se casó con 24 años y comenzó



a trabajar con mi abuela en la panadería, trabajaban mucho mi abuelo hacía el pan y lo repartían por tiendas en Valladolid y mi abuela hacía pastas, magdalenas y despachaba en la tienda además de cuidar de cuatro hijos.

Me encanta cuando mi abuela me trae magdalenas hechas por ella y los torrijas ¡ Estaban deliciosas!.

Mi abuela es muy alegre, cariñosa y me gusta mucho hablar con ella, me cuida cuando mis padres no están y hace feliz pasar tiempo con todos sus nietos. Siempre que la pido algún capricho me lo da, y pocas veces me tiene cuando hago alguna travesura con mis primos. A mis abuelos les encanta viajar, visitar pueblos de montaña y la playa. Pasan largas temporadas en Benidorm ¡ qué suerte tienen!, les cuento historias mías y ellas las suyas y me dan muchos besos y abrazos. Los quiero mucho y siempre los llevo en mi corazón.

CONCURSO LITERARIO CURSO 2021-2022
CEIP VIOLETA MONREAL (ZARATÁN)

4ºB Vera Martín Olmeda